



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico realiza actuaciones de conservación en varios arroyos de Mieres

Nota de prensa

19 de abril de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el arroyo San Tirso en el Barrio de Alperi, en el arroyo de la Reguerona en el polígono de Vega de Arriba y en el arroyo innominado del polígono de la Fábrica de Mieres. Se dan por finalizadas las actuaciones en el arroyo Ablaña en Las Quintanas y en el río Turón entre Cortina y Figaredo.

Estos trabajos se realizan en el marco del convenio firmado con el Ayuntamiento de Mieres para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 800.000 € durante los próximos 4 años. Desde que comenzaron los trabajos el pasado 21 de noviembre se han invertido 209.373,35 €.

Las tres áreas de actuación suman una longitud total de 2100 m y las labores consisten fundamentalmente en la retirada de árboles caídos, enfermos o con riesgo de caída, la extracción de restos vegetales y antrópicos que se acumulan en el cauce formando tapones y la adecuación de la vegetación de las márgenes.

Una vez finalizada esta fase de la actuación se valorará la necesidad de una redistribución de los sedimentos acumulados en el río. Estas labores tienen como objetivo final recuperar la sección de desagüe del cauce y cuentan con un presupuesto estimado de 60.000 €.



Tramo del arroyo de la Reguerona en el polígono
Vega de Arriba



Tramo del arroyo de San Tirso en el Barrio de
Alperi



Tramo del arroyo innominado en el polígono de la Fábrica de Mieres



Trabajos de desbroce en el arroyo de la Reguerona



Extracción de troncos del cauce del arroyo de San Tirso

